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La  preoccupazione  per  la  
mancanza di un vero polo 
sanitario pubblico nel  Le-
vante savonese approder‡ 
di nuovo nel consiglio co-
munale di Varazze. 

Il gruppo di opposizione 
iVarazze domaniw ha pre-
sentato un ordine del gior-
no, da discutere nella pros-
sima seduta del parlamenti-
no, per predisporre la richie-
sta ufficiale alla Regione di 
rivedere la dislocazione del-
le  case  di  comunit‡  hub  
dell�Asl in provincia di Savo-
na.

Il problema, che investe 
non solo Varazze, ma an-
che Celle, le due Albisole e 
l�entroterra  sassellese,  Ë  
che nei piani di piazza De 
Ferrari non Ë prevista alcu-
na struttura pubblica aper-
ta 24 ore su 24 e sette giorni 

su sette, mentre il bacino di 
utenza supera le quaranta-
mila persone, che arrivano 
quasi  a  triplicare  durante  
l�estate. 

´» stato diramato un allar-
mante progetto o spiegano 
i  consiglieri  Antonio  Ghi-

gliazza, Paola Busso, Barto-
lomeo Fazio, Giacomo Ro-
bello e Gianantonio Cerruti 
- in cui Varazze e i Comuni 
del Levante savonese risul-
tano completamente igno-
rati nonostante una poten-
ziale utenza di oltre quaran-

tamila abitanti a cui si ag-
giungono altre migliaia di 
turisti d�estate. Al di sopra 
di ogni ragionamento parti-
tico non possiamo restare 
indifferenti, ma dobbiamo 
fare di tutto per cercare di 
ottenere un ripensamento 
a livello regionale, affinchÈ 
uno dei punti sanitari chia-
mati casa di comunit‡ hub, 
aperto 24 ore su 24 e 7 gior-
ni su 7, possa e debba esse-
re predisposto a Varazze o 
comunque nel Levante sa-
vonese. Tra l�altro ne sono 
stati previsti due, a Savona 
e Vado, praticamente a po-
chi chilometri uno dall�al-
tro, mentre a levante di Sa-
vona e nell�entroterra sas-
sellese c�Ë il desertoª.

A giugno era stato fatto 
presente che per Varazze Ë 
ipotizzata una casa di comu-
nit‡ spoke, ossia una strut-
tura aperta 12 ore al giorno 
e sei  giorni  su sette nella  
quale le cure primarie sareb-
bero erogate da medici di 
medicina generale,  pedia-
tri di libera scelta, speciali-
sti ambulatoriali interni, in-
fermieri di famiglia e comu-
nit‡. Il problema Ë che oc-
corrono locali di propriet‡ 
Asl, che oggi nella zona so-
no gi‡ insufficienti  per  la  
normale attivit‡ ambulato-
riale.

Si era ipotizzato di recu-
perare l�ex ospedale di San-
ta Maria in Bethlem, che pe-
rÚ Ë di Arte Genova, che lo 
ha messo in vendita al prez-
zo di 2,1 milioni, a cui va ag-
giunto il costo dei lavori di 
ristrutturazione. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

Quasi conclusa la manutenzione ordinaria

Le scuole si rifanno il trucco
in vista della prima campanella

Lȅordine del giorno sar‡ discusso nel prossimo consiglio comunale

Custodi del bello al lavoro nelle medie di via Verdi per tinteggiare aule 

era su una nave in rada a vado

Marittimo ha un malore
Intervento decisivo
della guardia costiera 

lȅallarme lanciato dal gruppo di opposizione

´Varazze e il levante
ignorati dalla Regione
Serve casa di comunit‡ª
I consiglieri: ́ Il bacino di utenza interessa 40 mila persone
Numero che triplica dȅestate. E mancano i locali idoneiª
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Lavori di manutenzione ordi-
naria  nelle  scuole  savonesi  
per sistemarle prima che suo-
ni la campanella, e finanzia-
menti per interventi pi  ̆radi-
cali.

Si articolano su due livelli 
gli interventi dell'amministra-
zione comunale  sull'edilizia  
scolastica. Il primo riguarda i 
lavori necessari, da fare nel 
breve periodo. Interventi che 
interessano le  medie di  via  
Verdi dove Ë stata fatta la tin-
teggiatura di  alcune aule  e  
della palestra grazie al lavoro 
de iI Custodi del Bellow ed Ë 
stato affidato il lavoro di sosti-
tuzione del portone, mentre 
alle Mameli sono in fase di ul-
timazione i lavori sui servizi 
igienici.

Alle Medie Guidobono so-
no stati investiti 600 mila eu-
ro per il consolidamento strut-
turale con lavori svolti duran-
te l�anno scolastico mentre al-
le De Amicis sono in fase di ul-
timazione quelli relativi alla 
normativa antincendio (set-
tembre sar‡ ultimo mese di la-
voro) e alle Astengo e alle Giri-
bone sono stati terminati i la-
vori sui servizi igienici. 

Al nido di via Moizo rifatto 
il  pavimento dell�ingresso e 
delle  aule  e  tinteggiatura  
mentre alle Calandrone stan-
no per essere affidati i lavori 
per il rifacimento del fondo 
della palestra. Alle medie di 
Legino, in via Bove, verr‡ rea-

lizzata una nuova parete divi-
soria per creare nuova sezio-
ne. Nei prossimi mesi, oltre 
l�ordinaria  manutenzione  
che prosegue in maniera co-
stante sia con l�ufficio tecnico 
sia con la collaborazione dei 
Custodi del Bello,  verranno 
portati avanti i vari iter di in-
tervento di altre fonti di finan-
ziamento, sia del Pnrr sia del 
Por fase 2, sia di opportunit‡ 
che via via si presenteranno.

Per il  Pnrr il  Comune ha 
avuto il finanziamento di 260 
mila euro per la mensa delle 
scuole del Santuario (ed Ë pre-
vista quota co-finanziamento 
da 72 mila euro del Comu-

ne). Altri 647 mila euro del 
Pnrr finanzieranno la riquali-
ficazione  e  riapertura  nido  
per un totale di 36 posti, (gi‡ 
affidati i lavori per la sostitu-
zione del portone di ingres-
so).

´Siamo  molto  soddisfatti  
dei due finanziamenti Pnrr ot-
tenutio commenta l'assesso-
re  alle  Politiche  Educative,  
Elisa Di Padova o Rispetto ai 
lavori in corso, con i colleghi 
di giunta siamo costantemen-
te al lavoro per fare il meglio 
possibile  anche  attraverso  
l'ottenimento di nuovi finan-
ziamenti o la rimodulazione 
per esempio del Por Fesrª. �

La motovedetta Cp 863

Un marinaio sta male, inter-
viene la guardia costiera e 
lo mette in salvo. » succes-
so ieri, quando la guardia 
costiera di Savona ha coor-
dinato  un�operazione  di  
soccorso a favore di un ma-
rittimo colto da malore a 
bordo di una nave mercan-
tile, battente bandiera Sin-
gapore, nella rada del por-
to di Vado Ligure. La richie-
sta di aiuto Ë arrivata dalla 
nave Mimmi Schulte, pro-
veniente  dal  porto  greco  
del Pireo. 

Il  marittimo presentava 
forti  dolori  addominali;  
non appena presi i contatti 

con il 118, la guardia costie-
ra ha distaccato la motove-
detta CP863, con a bordo 
un medico del Cisom (Cor-
po  Italiano  di  Soccorso  
dell�Ordine di Malta). Giun-
ta in prossimit‡ della nave 
e  accertata la  sussistenza 
delle necessarie condizioni 
di sicurezza, la motovedet-
ta ha proceduto al trasbor-
do e al trasporto a terra del 
marittimo. L�operazione si 
Ë conclusa con il rientro del-
la motovedetta nel porto di 
Savona e con il successivo 
affidamento del marittimo 
al 118, poi portato al pron-
to soccorso. �
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